

# 小学部通信

4月号

## 進級 おめでとうございます。

令和5年度は6人の児童と、5人の教員でスタートしました。新1年生と6年生がいないのは寂しいですが、5年生2人をリーダーとし心を一つにして、子供たちに寄り添い、育てていきたいと思えます。良いスタートが切れるように、起床時刻や就寝時刻を守り、前日の持ち物準備を自分でできるようそっと見守ってください。1年間よろしくお願いします。

### 小学部の目標

#### 自分から気付き、友達と元気いっぱい取り組む子

- ★興味・関心・意欲をもって
- ★気付きや考えを広げ、進んで問題解決
- ★友達と関わり認め合う

#### 小学部6年間は子供たちの成長著しい期間！

学習も生活も、基礎基本を身に付けることが大切です。日々の規則正しい生活習慣や、毎日の学習習慣が、心の安定や学力アップを図るための基盤となります。子供たちの習慣づくりのために、御家庭の御協力をお願いします。

#### 人と関わる力は家庭から、学校、そして地域へ！

子供たちが将来、社会でいきいきと豊かな生活を送るためには、自分から周りに関わりを求めていくことが大切です。御家庭で毎日会話を楽しんでください。学校でも、友達や教員とおしゃべりしたり語り合ったりすることを楽しむ場を大切にします。

失敗を気にせず、6人で挑戦！

「あいさつ」「掃除」などの、当たり前のことを、自分からできる子に！

新メンバー1人を迎え、5人の教師と看護師で子どもたちを育てていきます。昨年度関わった他学部の教師も授業を担当しますので、楽しみにしててください。縦割りグループや、中学部生徒会と児童会のコラボなど、少人数だからできることを、子ども達の話し合いをもとに広げていく予定です。

